



ひがしっ子



小野市立小野東小学校 学校だより 令和3年11月号

待ちに待った！小野東小学校運動会

学校長 足立 規子

10月30日（土）澄み渡る晴天のもと、令和3年度小野東小学校運動会が行われました。「コロナに負けるな！みんなのパワーは無限大 共にチャレンジ 団結エース」のスローガンを掲げ、東っ子の元気な姿が運動場一杯に広がりました。



1・2年生は初めての運動会。一つ一つ先生に教わりながら練習を重ねてきました。広い運動場で、玉入れ・徒競走・表現（ダンス）運動をにこにこ笑顔で楽しみました。

3・4年生は2年ぶりの運動会。中学年として学校生活を盛り上げている存在です。生き生きと練習に励み、運動会本番でも大玉運び・徒競走・表現運動で溢れるパワーを発揮しました。これからも、ますます活躍が期待されます。



5・6年生は高学年としての運動会。そして、6年生は最後の運動会です。今年度は、感染症対策から競技・表現種目を検討し、綱引き・徒競走・集団演技に取り組みました。集団演技では、運動場に広がるマーチングとフラッグの雄姿に頼もしさを感じました。普段から委員会活動、登下校等で学校生活を支える存在です。運動会でも委員会ごとにそれぞれの役割を果たしました。 【裏面に続きます】



学校行事は、学校全体が一つの目標に向けて練習を重ね、本番でこれまでの努力の成果を発揮することに大きな意味があります。表現運動では、どの学年でも見違えるように成長した子どもたちの姿がありました。子どもたちの頑張る姿は、見る人々にも多くの感動と元気を与えてくれました。

感染症対策を講じて例年とは異なる形での実施となりましたが、保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。

今後も、11月27日(土)には「きらめき音楽会」、12月21日(火)には「かがやきマラソン大会」を予定しています。いずれも、感染症対策を講じながらの開催となりますが、引き続きご協力をお願いします。

修学旅行 10月12日・13日 奈良・京都



10月12日(火)13日(水)6年生が修学旅行で奈良・京都に行きました。天候にも恵まれ、2日間の行程を充実させることができました。

奈良では、法隆寺、奈良公園をめぐり、京都では、清水寺、銀閣寺、二条城、金閣寺、映画村に行きました。

班別行動では時間を守り、挨拶や感謝の気持ちも忘れず行動していました。小野東小学校の6年生として立派な態度で1泊2日を過ごした子どもたちに多くの幸運が訪れた修学旅行でした。



《 6年生対象：令和3年度全国学力・学習状況調査 》

国語・算数ともにおおむ概ね良好な結果です。内容については、別紙にてお知らせします。ご覧ください。

《 行事写真のWEB販売を検討しています 》

学校行事の撮影を依頼しております写真店からの提案で、感染症対策等のため、学校行事写真をこれまでの「学校での展示」による販売から「WEB上での展示」による販売に変更することを検討しています。詳しい内容は、後日お知らせします。